

Beitrag zu Aktuelles in

<https://www.quartiersnetz-buer-ost.de/>

Dr. Klemens Wittebur

Gefahrenstelle beseitigt

Im Sommer wurde in der AG Verkehr auf eine Gefahrenstelle im Quartier (Westerholterstraße / Ecke Hollacker) hingewiesen. Dies wurde der Stadtverwaltung mitte September auf „Ge-meldet“ mitgeteilt.

„An der Ecke müssen die Sträucher zurückgeschnitten werden. Für Rollstuhlfahrer ist eine rechtzeitige Einsicht in die Straße "Hollacker" nicht möglich. PKW in der Straße "Hollacker" können nicht rechtzeitig den Gehweg auf der Linnefantstraße einsehen.“



alt:



neu

Inzwischen wurden die Sträucher zurückgeschnitten.

Auch wenn es jetzt etwas heftig ausgefallen ist, im nächsten Jahr werden die Sträucher wieder austreiben alles wird wieder grün werden.

Das Meldesystem der Stadtverwaltung hat hier funktioniert. Das ist leider nicht immer der Fall. Einige Grundstückseigentümer auch in unserem Quartier kommen ihren Verpflichtungen nicht nach. Der Gehweg auf dem Ostring zwischen Nordring und Westerholterstraße ist an vielen Stellen zugewachsen, ohne dass hier eine Verbesserung in Sicht ist. Ebenso am Verbindungsweg zwischen den Wohnstraßen „Im Quartiermeister“ und „Brinkgartenstraße“.

Dr. Klemens Wittebur